



くまのこころ

子どもを 乗せた自転車 転倒に注意

問合せ

蓮田市消費生活センター
(商工課内) 内線248

国民生活センター発表情報

自転車の前席と後席に子どもを1人ずつ乗せていた。自転車を停車して、後席から子どもを降ろしたところ、自転車ごと右側に倒れ、前席の子どもが座席から落ちてしまった。顔面の打撲・鼻やあごに擦り傷を負った。



転倒・転落によるけがを防ぐため、子どもを自転車に乗せる前にヘルメットを着用させ、乗せた後はシートベルトを締めることがたいせつです。停車時は平らな場所を選び、子どもの乗せ降ろしの際にはハンドルがまっすぐ前を向いていること、自転車が横方向に傾いていないことなどを確認しましょう。4月1日に施行された改正道路交通法により全ての自転車利用者に対し、ヘルメットの着用が努力義務化されました。自転車に乗車する際は事故予防のため、積極的にヘルメットを着用しましょう。

にゃんたぶう

はなそ!

第118回
かとうしげる
加藤 繁 副市長



に感じます。

にゃんたぶう 多才な子が育つ環境があるって魅力ですね。休日に遠出しやすいところも蓮田市のいいところだと思います。加藤副市長は休日をどのように過ごしていますか。

加藤副市長 休日はスポーツを観戦したり、子どもに関わるボランティアをしています。そのボランティアを通じて、子どもたちが多様な体験ができる環境がたいせつだと感じています。

にゃんたぶう 最後に、市民の皆さんに向けてメッセージをお願いします。

加藤副市長 初心を忘れず、市民の皆さんを思う気持ちを大事にしていきたいです。まちづくりは市民の皆さんの力をお借りしないと進まないと考えています。そのため、市民の皆さんといっしょに、人と自然が共生する蓮田市のまちづくりに貢献していきたいと思います。

にゃんたぶう 蓮田市のために、いっしょに頑張りたいと思います。今日はありがとうございました。

編集 広報広聴課(内線)215

にゃんたぶう 今回は、令和5年度から副市長に就任した加藤繁さんにお話を伺います。

加藤副市長 はじめまして。令和5年4月1日に副市長に就任しました、加藤繁と申します。昨年度までは埼玉県庁職員として働いていました。越生町の副町長として市町村行政に携わったこともあります。

にゃんたぶう まだお会いしたばかりですが、加藤副市長の柔らかい雰囲気や蓮田市の風土にぴったりだと感じました。蓮田市について、どのような印象をお持ちですか。

加藤副市長 ポテンシャルの高さを感じます。まず、交通の利便性。電車を使った都心へのアクセスが良く、スマートインターチェンジもあるので、通学や通勤以外にも遠出もしやすいですね。加えてサービスエリアも充実しています。また、バードウォッチングができる黒浜沼などの水辺空間や史跡黒浜貝塚など歴史や自然空間の充実も魅力的です。子どもたちも学力や体力が高く、教育環境だけでなく、地域や家庭の環境など、全てが整えられているよう



広報大使 通信!

もりちい



2023年が始まったと思っていたらもう5月!!最近5月でも暑い日が続きますので水分補給はこまめにとってくださいね!今年の夏の暑さはどうなんだろう!?夏はお祭りがあちこちであるから楽しみですね!



「変化の激しい社会を 心豊かに たくましく 生き抜く力」を育む

小・中学校校長会会長 安藤 義仁 (黒浜中学校)

社会のグローバル化、情報化、多様化等のさまざまな変化が、速い速度で次々に押し寄せています。自然との関わり方が人類の未来にどのような影響を及ぼすかについても、高い精度で予測できるようになってきました。その時点での最適解を見つけて、直面した問題や課題に対して、持っている知識や技能をどのように活用すれば解決ができるのかを多面的に考えて対応する力が求められる状況の継続が予想され、学校で身に付けさせるべきことが見直されています。今後も、人として幸せな人生を歩むために必要な資質・能力を育成し、予測不能で変化の激しい社会を、たくましく心豊かに生き抜く子どもたちを育てるために、各教科等の授業はもとより、コロナ禍で中断していた各種活動の見直しや改善と再起動を図り、体験や交流による学習活動を通して自治力や協調性等を育むと共に、自分自身を見つめ、目標を持ってその実現のためにたくましく努力を継続できる力を育成する教育活動を推進して参ります。市内13の小・中学校は、これからも家庭・地域の皆様との絆・連携を深めながら、関係諸機関と連携し、児童・生徒の育成に全力で取り組みますので、引き続き、ご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

小学校へようこそ



今年も市内8校の小学校に435人の元気な1年生が入学しました。

新しい校長・教頭が着任しました

※ () は前職、敬称略。

- 蓮田南小学校 校長 松本直大 (蓮田市立黒浜小学校 校長)
- 蓮田北小学校 校長 杉澤 肇 (行田市立見沼小学校 教頭)
- 黒浜小学校 校長 飯野正章 (白岡市立大山小学校 校長)
- 蓮田中学校 校長 青野 保 (蓮田市立黒浜西中学校 校長)
- 黒浜西中学校 校長 槍田光東 (蓮田市教育委員会 学校教育部長)
- 平野小学校 教頭 古島隆宏 (県教育局東部教育事務所 指導主事)
- 黒浜西小学校 教頭 小嶋隆夫 (蓮田市立平野小学校 教頭)
- 黒浜南小学校 教頭 三村綾子 (蓮田市立黒浜北小学校 教頭)
- 黒浜北小学校 教頭 熊野真之 (蓮田市立黒浜西小学校 教頭)
- 蓮田中学校 教頭 荒井 康 (久喜市立鷺宮中学校 主幹教諭)
- 黒浜中学校 教頭 武井 理 (蓮田市立蓮田南中学校 教頭)
- 蓮田南中学校 教頭 中尾信太郎 (県教育局市町村支援部 指導主事)

子どもの本 ピックアップ

6月の展示コーナー

テーマはおひさま



おひさまにだっこ

喜多嶋洋子作・絵
フレーベル館

うみのちかくにすむ えーたんは、おひさまが だーいすき。だってね、おひさまは、ほっぺを ほっかぽかにしたり、みんなにげんきをくれるんだよ。

うさぎちゃんとおひさま

あいはらひろゆき文 あだちなみ絵 教育画劇

ねずくんとらくんのあつあつあつあつ

たるいしまこ作・絵 福音館書店

図書館 にいこう!

3月の一般書予約

ベスト3

- 1** 黄色い家
川上未映子著 中央公論新社
- 2** 署長シンドローム
今野敏著 講談社
- 3** 魔女と過ごした七日間
東野圭吾著 KADOKAWA

6月の

休館日▶火曜日、2(金)
開館時間▶午前9時30分～午後5時
(木曜日は午前9時30分～午後7時)

問合せ 図書館 ☎769-5198